



Denisse Escalante Gil

Asociada sénior

Ciudad de México

denisse.alejandra.escalante@garrigues.com

Paseo de las Palmas 525, Piso 6

Col. Lomas de Chapultepec

Ciudad de México, 11000 (México)

Tel: +52 55 5029 8500

Tributario

Denisse cuenta con más de 6 años de experiencia profesional asesorando a clientes nacionales e internacionales en materia de obligaciones fiscales, específicamente en el área de consultoría y cumplimiento fiscal, reestructuras corporativas, procedimientos de *due diligence* y controversias fiscales.

Denisse ha trabajado con clientes de diversos sectores, como infraestructura, energía, O&G, educación y consumo.

Antes de incorporarse a Sánchez Devanny trabajó en una firma internacional de consultoría y en el departamento fiscal de un grupo multinacional en el sector de bebidas en donde sus principales responsabilidades consistieron en procedimientos de auditorías fiscales y solicitudes de devolución de impuestos federales ante el Servicio de Administración Tributaria obteniendo resultados favorables en la mayoría de los casos.

En adición a lo anterior, Denisse participó en interponer medios de defensa ante la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) a efectos de comprobar y solventar la supuesta omisión de impuestos determinada por las autoridades fiscales.

Experiencia

Denisse Escalante es asociada sénior de la práctica de Tributario. Ha consolidado una destacada trayectoria en materia fiscal y corporativa, con un enfoque en reestructuras internacionales, auditorías fiscales y procedimientos de *due diligence*.

Cuenta con una dilatada experiencia en la reestructuración de grupos internacionales, participando en el análisis de implicaciones fiscales asociadas a fusiones, escisiones y liquidaciones. Su labor incluye la revisión de papeles de trabajo, la validación de atributos fiscales como CUCA, CUFIN y pérdidas fiscales, y la elaboración de costos fiscales.

Ha liderado auditorías fiscales relacionadas con el Impuesto Sobre la Renta, obteniendo resultados favorables mediante negociaciones estratégicas con el SAT, logrando consensos sobre información requerida mediante pruebas selectivas. Además, destaca en la resolución favorable de solicitudes de devolución de IVA para

compañías multinacionales, asegurando el cumplimiento de plazos y la satisfacción del cliente.

En procedimientos de *due diligence*, ha revisado contratos clave, declaraciones fiscales y estructuras de financiamiento entre partes relacionadas, identificando y regularizando contingencias fiscales para facilitar adquisiciones de grupos empresariales.

Ha participado en el análisis fiscal de fusiones de empresas mexicanas, gestionando la revisión de estados financieros, la entrega de documentación y el análisis de balanzas para validar saldos contables. Su experiencia también incluye la elaboración de opiniones fiscales sobre reestructuras internacionales y la presentación de avisos y declaraciones informativas ante autoridades fiscales.

Domina el español y el inglés, combinando un profundo conocimiento técnico con un enfoque práctico para ofrecer soluciones fiscales efectivas en proyectos complejos y de alto impacto.

Formación académica

- Licenciatura en contaduría y finanzas en la Universidad La Salle Noroeste

Reconocimientos

- Best Lawyers 2025
Ones to Watch